試験に臨み、1月に「日本 って解答する同資格の実技

は月額数千円程度の使用料

Fusion

360

2017年 (平成29年) 1月30日 (月曜日

域 (24)

トの米社認定技術者 立体設計ソフ

め昨年11月に、ソフトを使 長(3)は、コンピューターで立体の設計を行うソフト ター(黒瀬左千夫センター長)の小原照記副センター ている。

指導に

役立てるた た講義を本年度から行っ シターで、3次元コンピュ これた。同センターでの指導に資格を生かし、 (CAD) の同ソフトを使 北上・DEセンターの小原さん 而要の多い専門知識を身に付けたことが国際的に証明 Fusion 360」を提供するオートデスク社 ター利用設計システム 小原副センター長は同セ 米国)の認定技術者資格を日本人で初めて取得した。 北上市相去町のいわてデジタルエンジニア育成セン 企業の設計技術向上に役立てる 人初の合格者」という通知 るのに比べ、既存ソフトの を受けた。 基本性能と互換性能を持つ 万円を超える価格で買い取 フトは100万円から数千 既存の3次元CADのソ 本県中

国際的に知識証

れて以来、製造業や建築、 で活用できる。2015年 秋に日本語版が使用開始さ ザインなど幅広い分野で 用が急拡大している。 国内の資格試験は昨年11 月から開始。資格取得によ り、専門知識を十分に身に きると認められ、 付けソフトを的確に活用で 向上に役立つ。 同センターの F 信頼性の usi



良い人材を育 「スキルを生かし、 と語る小原照記副センタ

のづくり企業で設計などに知 化や品質向上につながり、も

迅速に対応でき、作業の参索が可能。数値の差し替えにも

製図データをコンピューシー

いた製図の設計支援システム

に取り込むことで立体的設計

AD)

コンピューター需

3次元コンビュータ 利用設計システムで

度4回開催。受講者数は2 07人に上り、 今後も受講 の企業や団体を対象に本生 ものづくり産業など 360 は、小中高生や書 を使ったも

者数は増加しそ

県内企業に広めた うだ。

小原副センタ

いるソフトを県内企業や若 できた」と喜ぶ いながらも首都圏に負けな い世代に広めたい。地元に い結果が出せることを証明 長は「世界的に普及して 目

岩手日日新聞

平成29年(2017)2月9日

(木曜日)

利用設計)ソフト「Fusion360」の認定技術者資格に日本で初めて合格した。従 長(33)=同市口内町出身=は、オートデスク(米国)製の3次元CAD(コンピュータ

【北上】北上市相去町のいわてデジタルエンジニア育成センターの小原照記副センター

来に比べ安価・平易に運用でき注目が高まっているソフト。小原さんは"お墨付き"の技

能を生かした地方からのものづくり振興に意欲を見せている。

試験を受けた。 り、主任講師も兼ねる。 就職。15年に現職とな 同ソフトの講習を受け持 学ぼうと昨年11月に実技 ったことから、専門的に 経て11年に同センターに 小原さんは一般企業を

も使われる。企業の使用 建築、インテリアなどに 料は年間4万円弱と格段 徐々に浸透している。 に安く、初心者にも操作 しやすい。2015年秋 技術講座を20回以上開 日本語版が発売され、 同ソフトは機械のほか 同センターでも今年度

米国製最新3次元CAD

講。200人以上が受講

し定員を超える申し込み

小原照記さん、認定技術者に



国内で初めて「Fusion360」の 認定技術者となった小原さん

いる小原さん。「最新の 位の資格を複数取得して 次元CADソフトの最上 デジタル技術は地方でも これまでにもほかの3 の証明になった」と充実

全国から講師依頼が相次 感を漂わせる。合格後は 習得できると思ってき た。都会に負けないこと を寄せた。

きくしてほしい」と期待 を売り込みセンターを大 彦市長は「どんどん名前 格の報告を受けた髙橋敏 にも尽力したい考えだ。 を増やしたい」と底上げ 開いており、「一層機会 一日に市役所を訪問。 小原さんら関係者は、 小学生の体験講座も 合

需要の高まりを実

言萱

营

亲斤

乃可

2017年(平成29年)3月9日(木曜日)

3次元CADソフト資格合格



北上市の職業訓練施設 では初めてとなる3次元コでは初めてとなる3次元コーター長が、日本人 では初めてとなる3次元コークピューター長が、日本人

日本人初

on 360」の認定技術 者資格を取得した。 「Fusion 360」 は、機械のほか、建築やインテリアの設計などでも使 われる米国製のソフト。企 業などが業務や実習で使う 作しやすいのが特長とい う。これまでの3次元C う。これまでの3次元C

役所を訪れ、高橋敏彦市長

に資格取得を報告。

できないものが多いが、

シタル技術に関しては地方

にいても習得でき、

ことができる。今回の合格

一つの証明になれば」と

技術は都会じゃないと習得

(2月、北上市役所で) 多次元CADソフトの認

いる。常要が高まっている。

米国製「Fusion

北上・小原さん

AD) のソフト「Fusi

本人初」と知らされた。 本人初」と知らされた。 本人初」と知らされた。 本人初」と知らされた。 本人初」と知らされた。